

ABSTRAK

REGITA RAHMADANI, 126103202184, Peran Badan Pertanahan Nasional Kabupaten Blitar Dalam Pelaksanaan Redistribusi Tanah Di Kabupaten Blitar Ditinjau Dari Peraturan Presiden Nomor 62 Tahun 2023 Tentang Percepatan Reforma Agraria, Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: Abdul Khair Wattimena, M.H

Kata Kunci: Badan Pertanahan Nasional, Redistribusi Tanah, Reforma Agraria, Kabupaten Blitar, Peraturan Presiden Nomor 62 Tahun 2023.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis peran Badan Pertanahan Nasional (BPN) Kabupaten Blitar dalam pelaksanaan redistribusi tanah di Kabupaten Blitar, sebagaimana diatur dalam Peraturan Presiden Nomor 62 Tahun 2023 tentang Percepatan Reforma Agraria. Reforma agraria merupakan kebijakan strategis untuk mewujudkan keadilan sosial melalui penataan aset dan akses terhadap tanah, termasuk redistribusi tanah kepada masyarakat yang membutuhkan. Studi ini menggunakan pendekatan normatif-empiris dengan mengkaji regulasi terkait dan implementasi di lapangan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa BPN Kabupaten Blitar memiliki peran penting dalam perencanaan, pelaksanaan, hingga evaluasi program redistribusi tanah. Implementasi kebijakan ini melibatkan koordinasi lintas sektor, mulai dari identifikasi objek tanah hingga pemberian sertifikat kepada penerima manfaat. Namun, dalam pelaksanaannya terdapat beberapa kendala, seperti konflik kepemilikan tanah, keterbatasan data spasial, dan rendahnya partisipasi masyarakat.

Melalui penerapan Peraturan Presiden Nomor 62 Tahun 2023, BPN diharapkan dapat meningkatkan efektivitas redistribusi tanah melalui percepatan proses legalisasi aset, penguatan kelembagaan, serta sinergi dengan pemerintah daerah dan pihak terkait. Penelitian ini merekomendasikan peningkatan kapasitas sumber daya manusia, penguatan data spasial, serta pendekatan partisipatif untuk memastikan keberlanjutan reforma agraria di Kabupaten Blitar.

ABSTRACT

REGITA RAHMADANI, 126103202184, The Role of the National Land Agency of Blitar Regency in the Implementation of Land Redistribution in Blitar Regency in Review of Presidential Regulation Number 62 of 2023 concerning the Acceleration of Agrarian Reform, Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Supervisor: Abdul Khair Wattimena, M.H.

Keywords: *National Land Agency, Land Redistribution, Agrarian Reform, Blitar Regency, Presidential Regulation Number 62 of 2023.*

This study aims to analyze the role of the National Land Agency (BPN) of Blitar Regency in the implementation of land redistribution in Blitar Regency, as regulated in Presidential Regulation Number 62 of 2023 concerning the Acceleration of Agrarian Reform. Agrarian reform is a strategic policy to realize social justice through structuring assets and access to land, including land redistribution to people in need. This study uses a normative-empirical approach by examining related regulations and implementation in the field.

The results show that Blitar District BPN has an important role in planning, implementing, and evaluating the land redistribution program. The implementation of this policy involves cross-sector coordination, starting from the identification of land objects to the granting of certificates to beneficiaries. However, in its implementation there are several obstacles, such as land ownership conflicts, limited spatial data, and low community participation.

Through the implementation of Presidential Regulation No. 62 Year 2023, BPN is expected to increase the effectiveness of land redistribution through accelerating the asset legalization process, institutional strengthening, and synergy with local governments and related parties. This research recommends increasing human resource capacity, strengthening spatial data, and participatory approaches to ensure the sustainability of agrarian reform in Blitar District.

الملخص

ريغيتا رحمداني، ١٢٦١٠٣٢٠٢١٨٤، دور الهيئة الوطنية للأراضي في محافظة بليتار في تنفيذ إعادة توزيع الأراضي في محافظة بليتار من منظور اللائحة الرئاسية رقم ٦٢ لسنة ٢٠٢٣ بشأن تسريع الإصلاح الزراعي، برنامج دراسة القانون الدستوري، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة الإسلام الوطنية السيد .علي رحمة الله تولونغاونغ، ٢٠٢٤، المشرف: عبد الخير وتيمينا، م. ح

الكلمات المفتاحية: الوكالة الوطنية للأراضي، إعادة توزيع الأراضي، الإصلاح الزراعي، مقاطعة ٢٠٢٣ لسنة ٦٢ بليتار، اللائحة الرئاسية رقم

يهدف هذا البحث إلى تحليل دور الوكالة الوطنية للأراضي في منطقة بليتار في تنفيذ إعادة توزيع الأراضي في منطقة بليتار، على النحو المنصوص عليه في اللائحة الرئاسية رقم ٢٦ لعام ٢٠٢٣ بشأن تسريع الإصلاح الزراعي. الإصلاح الزراعي هو سياسة استراتيجية لتحقيق العدالة الاجتماعية من خلال إدارة الأصول والحصول على الأراضي، بما في ذلك إعادة توزيع الأراضي على المحتاجين. تستخدم هذه الدراسة منهجاً معيارياً خلال فحص اللوائح ذات الصلة وتنفيذها في الميدان

وتظهر النتائج أن لشبكة حماية الأراضي في مقاطعة بليتار دوراً مهماً في تخطيط وتنفيذ وتقييم برنامج إعادة توزيع الأراضي. ينطوي تنفيذ هذه السياسة على التنسيق بين القطاعات، بدءاً من تحديد قطع الأراضي إلى منح الشهادات للمستفيدين. ومع ذلك، هناك العديد من العقبات التي تعترض تنفيذها، مثل التضارب في ملكية الأراضي، ومحدودية البيانات المكانية، وانخفاض المشاركة المجتمعية.

من المتوقع أن تزيد شبكة الأراضي الفلسطينية ٢٠٢٣ لسنة ٦٢ من خلال تنفيذ اللائحة الرئاسية رقم من فعالية إعادة توزيع الأراضي من خلال تسريع عملية تقنين الأصول، وتعزيز المؤسسي، والتأزر مع الحكومات المحلية والأطراف ذات الصلة. يوصي هذا البحث بزيادة قدرات الموارد البشرية، وتعزيز البيانات المكانية، والنهج التشاركية لضمان استدامة الإصلاح الزراعي في مقاطعة بليتار